

## Iman Adinugraha Bantu Bangun Jalan Lingkungan dengan Dana Pribadi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Feb 21, 2025 - 21:34



Sukabumi - Sore yang penuh harapan dan kebaikan di Sukabumi, Iman Adinugraha, SE., Akt, anggota DPR-RI dari Fraksi Demokrat, kembali hadir di Palabuhanratu. Kali ini, Kang Iman, begitu sapaan akrabnya, memberikan bantuan material untuk pembangunan jalan lingkungan. Bukan dari APBN, tapi dari kantong pribadinya. Luar biasa!

"Hari ini saya kembali ke Palabuhanratu, langsung turun ke masyarakat. Sesuai janji saya, setiap Sabtu dan Minggu saya sempatkan waktu untuk membantu infrastruktur kecil. Ini bukan dari APBN, tapi dari dana pribadi. Ada masyarakat yang butuh jalan lingkungan, ya kita bantu materialnya, tenaganya dari warga," ujar Iman dengan senyum tulus.

Kang Iman memang luar biasa! Program seperti ini sudah menjadi rutinitasnya, dua kali sebulan di berbagai titik di Kabupaten Sukabumi. Tidak hanya di Palabuhanratu. Setiap bantuan sekitar Rp5 juta, cukup untuk membantu material pembangunan jalan.

"Ke depan, dengan kolaborasi ini kita bisa makin cepat membantu masyarakat. Presiden kita, Prabowo Subianto, selalu tekankan untuk kerja nyata langsung ke rakyat. Kalau rakyat butuh infrastruktur, kita datang dan bantu. Kalau rakyat butuh makan, kita turun langsung. Kalau ada sekolah rusak, kita langsung perbaiki. Tidak perlu banyak rapat dan diskusi, karena Presiden ingin kerja nyata, bukan cuma wacana," tegas Iman dengan penuh semangat.

Dalam suasana gotong royong, Iman menekankan pendekatan kerja nyata seperti ini harus terus diterapkan, dari masalah kecil hingga besar. Dia berharap Presiden Prabowo Subianto selalu sehat agar bisa terus memimpin dengan pola kerja efisien dan langsung menyentuh kebutuhan masyarakat.

"Pola seperti ini sehat. Meskipun ada efisiensi anggaran, yang penting anggaran yang ada benar-benar bermanfaat untuk rakyat," tambahnya.

Masyarakat setempat menyambut hangat aksi nyata dari Kang Iman ini. Mereka berharap program bantuan infrastruktur seperti ini bisa terus berlanjut dan memberikan manfaat bagi warga Kabupaten Sukabumi.

Sukabumi, 15 Februari 2025

#ImanAdinugraha #Sukabumi #KerjaNyata #BantuanInfrastruktur #DemiRakyat #GotongRoyong